
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 平成２９年度 第２回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

平成２９年１０月２６日(木)  午後７ 時３０分から 

 

                 午後８ 時３０分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、吉川英亨氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 山岸館長、木村    

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）南畑公民館上半期主催事業について 

（２）第１５回なんばた青空市場について 

（３）平成３０年度南畑公民館事業及び予算について 

（３）その他 

会 議 資 料  なし 

 



 

 

開 会       

１ あいさつ 

 

２ 議 題 

（１） 南畑公民館上半期主催事業について 

・館長より報告・説明。 

９月までの上半期、事業は順調に進んでいます。 

夏休み実施のわくわく子ども体験室は２事業行いました。その１つ、スノードームは好

評で予定数以上の応募があったため、２回実施しました。 

皆怪亭企画のナイトウォークは、当初予定していた日が雨で中止としましたが、子ども

達の強い要望により、延期し明日（１０/２７）に実施します。 

後半に向けての事業展開としては、１１月３日になんばた青空市場、また昨年から実施

している家庭教育支援講座を計画しています。具体的には内容は未定で、明日のナイト

ウォーク参加のお母さん方に聞きながら考えていきます。年明け１月２７日にまちづく

り協議会主催のもちつき交流会が計画されており、公民館としても協力していきます。

事務方では予算編成が始まっており、新年度に向けての課題の絞り込みをしていきま

す。 

 

[質疑・意見等] 

委員：１月２７日は、そのあと会議があるのでしょうか 

館長：もちつき交流会というのは、まちづくり協議会主催の事業で、会議はないです。

毎年 12月に行われる大掃除・利用者懇談会の後に、公民館利用者の会から差し

入れされるおもちを頂くものとは別です。 

 

今後の主な日程 

１１／３ なんばた青空市場     １１／１０ 地区体育祭実行委員会 

１１／１９ グランドゴルフ大会（利用者の会主催）  

１２／９ 大掃除・利用者懇談会    １／１３ 新春交流会 

１／２７ もちつき交流会（まちづくり協議会主催） 

１月に地区公運審を開催予定（日程は未定で、後ほど決めます） 

２／７ 上福岡勤労福祉センターにて入間地区公民館研究集会（13:00～） 

 

（２）第１５回なんばた青空市場について 

・館長より説明。 

 青空市場については、実行委員会形式で第３回実行委員会が終わったところです。 

 かかしの出品については、１４～１５体。当日搬入も含め、概ね昨年並みです。 

 かかし作りについて、昨年は講習会を行いましたが今年は個別に対応して支援します。 

 講習会でも来るのは常連がほとんどなので、形式を変えたことによる支障はないと思 

われます。 

 10／29（日）９時から二番穂刈りを予定していますが、天候が悪いようなので、11/２



 

 

の午前に変更し、関係者に連絡を入れます。（11/2 の午後は前日準備）10/30（月）に

田んぼの状況等をみて、改めて会場等決定していきます。 

 田んぼが使えなかった場合は、どの程度園庭等が借りられるか南畑幼稚園と協議・相談

します。公運審の皆さまには、かかしの審査・集計等、ご協力をお願いします。 

 

[質疑・意見等] 

委員：抽選会のくじはどうなりましたか。 

館長：準備済です。今年のくじは四角折り、のりなしとしました。開けやすいように

折りをずらしました。(今までは、四角の紙を三角折りしてのり付けでした) 

 

（３）平成３０年度南畑公民館事業及び予算について 

・館長より説明。 

事業面については、青空市場での仮設トイレを要求します。これから査定があります。 

３か年の実施計画では、来年準備、再来年実施で『農バル』(仮称)を提案しています。 

既に『まちバル』は実施されており、今年は南畑地区のお店も加盟・参加します。。 

『農バル』では、クーポンを利用した青空市場との連携も検討していきます。 

施設面では、施設修繕・備品を要求します。陶芸窯の修繕、備品としてはワイヤレスア

ンプ・シュレッダー・紙折り機です。また、全公民館共通で、冷水器の設置を要求して

います。 

 

[質疑・意見等] 

特になし。 

 

（４）その他 

  今年度の地区公運審は、１月と３月のあと２回開催の予定です。 

 

   次回会議について 

   平成３０年 1月１８日（木）１９時３０分から公民館会議室 

 

閉 会 

 


